

かがやき



笠松小学校
3年生 学年通信
6月号
令和3年6月1日

梅雨の季節になりました

今年は梅雨の季節が早まり、前半は雨が続きましたが、子どもたちのパワーは衰えることなく元気に毎日を過ごしています。外で遊べなければ遊べないで、室内で新しい遊びを考えるなど工夫して遊んでいます。男女仲よく遊べるところがこの学年のいいところですね。感染予防に努めながら、安心・安全に遊べるよう見守っていきます。



☆「総合的な学習の時間」

5月14日(火)笠松小学校に、昆虫の先生(楠さん)がカブトムシや標本、幼虫をたくさん持って来て下さいました。

先生からはカブトムシの不思議についてたくさんのことを教わり、子どもたちはびっくりしていました。



幼虫は一人一匹飼育瓶に入れました。さなぎや成虫になるまで観察していきます。

5月25日（火）には、大豆の種まきをしました。



これが学年の畑です。草がたくさん生えていましたが、みんなで頑張って整備しました。○の部分にたくさん的大豆を蒔きました。沢山の大豆が芽を出してくれるのを楽しみに待っています。

☆今後の「総合」予定

6月3日（木）に樹木観察を行います。樹木に詳しい講師の方をお招きして笠松小学校にある樹木を解説していただきます。その際、中庭に入りますが、蚊がいることが予想されますので、必要であれば、長そで・長ズボンや、スプレー、蚊よけリングなどでの予防をお願いします。（ひどい雨天のみ延期です。）

☆算数で使用します

算数の授業の「わり算」「時間」の単元で、算数セットに入っていた「おはじき」と「時計」を使用します。6月4日から「わり算」に入りますので早いうちに学校へ持って来て下さい。（時計は時間の単元で使用します。）

☆家庭学習について

子どもたちの家庭学習や、次の日の準備の見届けいつもありがとうございます。6月からは、自分で考えて学習する「かチャ勉」を強化していきたいと思っています。学校の方でも、内容を随時紹介していこうと思っています。